

TRAUBACH-LE-HAUT

De sable au chevron d'or duquel sont mouvantes six feuilles de tilleul tigées de même.

Ces armoiries sont celles des Schütz de Traubach, famille qui joua un certain rôle en Alsace au XVIe siècle. La Commission les a attribuées à Traubach-le-Haut en 1977.

Traubach-le-Haut qui apparaît en 1226 sous la dénomination « Trobe » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie. L'église est dédiée à saint Jean-Baptiste.

Sources: J. Baumann, Les clefs de voûte armoriées de la collégiale de Thann dans Annuaire de la Société d'histoire des régions de Thann-Guebwiller 1968-1969, p. 29, et planche III. Rietstap, Armorial général, t. V, p. 739.